

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 12 JUIN 2023

Les jeunes du CMJ ont participé au conseil municipal afin de présenter un bilan de leurs actions depuis la création du CMJ en 2020, leurs projets en cours et leurs propositions concernant divers sujets.

Ils ont réalisé de nombreuses actions comme : des collectes au profit du Secours Populaire et de la Croix Rouge. Des participation aux animations organisées par le club des aînés et aux sorties intergénérationnelles.

La sensibilisation et l'information des habitants à l'éco-citoyenneté à travers une exposition et une charte sur la propreté urbaine. Le nettoyage des berges du Tarn.

La réalisation de documents sur la mobilité dans le village en condition de handicap et la signalétique en général. La présence aux commémorations...

Ils ont également présenté leurs projets en cours comme la réalisation d'une photothèque sur le village et ses environs, une réflexion sur les besoins des jeunes du village, un message de sensibilisation à la rareté de la ressource en eau potable, la promotion des CMJ de la vallée et la possibilité d'actions communes. Une rencontre avec nos conseillers départementaux...

Ils ont clôturé leurs interventions en proposant diverses idées d'amélioration du cadre de vie.

CONTRAT DE PROJET AVEYRON TERRITOIRES- TERRITOIRE MILLAU GRANDS CAUSSES

Le Département, investi des solidarités humaines et territoriales, souhaite à travers son programme de mandature renforcer sa mobilisation en faveur du développement des territoires aveyronnais. Pour ce faire, il souhaite autant que possible accompagner les communes dans la mise en œuvre de leurs projets à l'appui de partenariats techniques et financiers.

Le conseil municipal à l'unanimité a voté la signature du partenariat proposé.

SIEDA – RENOUVELLEMENT DU GROUPEMENT D'ENTRETIEN ET DE RENOVATION DE L'ECLAIRAGE PUBLIC

Le conseil municipal à l'unanimité a choisi de rester dans le groupement et signer la convention de renouvellement.

QUESTION DIVERSES :

Dans le cadre de la lutte contre l'habitat indigne proposée par la communauté de communes, Jacques Michalet a été nommé référent pour la commune d'Aguessac.

Panneaux photovoltaïques : la pose sur le toit de l'immeuble qui abrite les logements communaux débutera le 19 juin pour s'achever le 30 juin.

Transport scolaire le conseil municipal va solliciter à nouveau la comcom pour essayer d'obtenir un arrêt au lotissement L'Estrade.

Un food truck s'installera sur le parking à l'entrée sud (déchetterie) 2 fois / semaine du 5 juillet au 20 Août.